



27.05.25

Apostelgeschichte 14, 21-28: Gemeinsam den Bibeltext lesen



Gut zu wissen

Derbe liegt in der heutigen Türkei.

Jünger und Jüngerinnen sind übersetzt „Schüler“ und gehen quasi in die Lebensschule bei Jesus, sind also seine Nachfolger.

Gemeindeälteste sind Gemeindeleiter.

Gnade bedeutet, etwas zu bekommen, was man nicht verdient hat.

Fasten bedeutet, auf etwas zu verzichten. Hier geht es um Essen. Es hilft mitunter, sich besser auf Gott zu fokussieren.



Gruppenaktivität

Die SuS sollen auf einer Landkarte (am besten die in der Bibel oder siehe Extradokument) nachschauen, welchen Weg Paulus und Barnabas gereist sind.

Die Orte werden aufgeschrieben. Hinter jeden Ort wird kurz vermerkt, was dort passiert ist. Dies kann gut in Kleingruppen gemacht werden.

[Landkarte_zu_Apg._14-21-28.docx](#)



Fragerunde

- Warum war es so besonders, dass Nicht-Juden Gottes Botschaft angenommen hatten?
- Warum besuchen Paulus und Barnabas die Orte, wo sie schon waren?

- Reisen war damals sehr anstrengend und mitunter auch gefährlich. Warum machen die beiden das trotzdem? Was ist ihnen wichtig?
- Mit Gott ist nicht immer alles einfach. Was denkst du, lohnt es sich trotzdem, mit und für ihn unterwegs zu sein? Warum ja, warum nein?
- Wo können wir erleben, dass Gott bei uns ist, auch wenn dabei nicht alles gelingt?



Impuls

Etwas aus dem eigenen Leben erzählen, wo man erlebt hat, dass Gott sich um einen kümmert, auch wenn es schwierig war

oder

Etwas zum Thema **GOTT ERLEBEN** erzählen:

Durch Paulus und Barnabas verbreitet sich die gute Nachricht von Jesus in andere Länder. Viele Menschen werden Christen. Doch die Missionare Paulus und Barnabas haben nicht viel Zeit, sich um die neuen Christen zu kümmern. Sie werden verfolgt und müssen deshalb schnell weiter. Deshalb nutzen sie die Heimreise, um alle neuen Christen im Glauben zu stärken. Das machen sie, indem sie die Bibel erklären. Sie erzählen von Gott und von dem, was sie mit ihm erlebt haben, sie ermutigen und warnen. Denn der Glaube bringt auch Herausforderungen mit sich. Sie beten für die Gemeinden und ihre Leiter und kehren in die Gemeinde zurück, die sie ausgesandt hat. Dort berichten sie von ihrer Reise und dem, was Gott getan hat.

Ich finde es immer spannend zu hören, was andere mit Gott erleben. Das ermutigt mich sehr. Und ich selbst habe ja auch schon einiges mit Gott erlebt. Meine Erlebnisse mit Gott können genau so ermutigend für andere sein, egal, wie groß oder klein sie mir vorkommen. Hast du schon einmal etwas mit Gott erlebt? Möchtest du der Klasse davon erzählen?



Sonstiges

Ein Video über die erste Missionsreise des Paulus gibt es hier:

<https://www.youtube.com/watch?v=kDFLMoQJth8>

